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森
林
の
大
切
さ
を
伝
え
る
、﹁
第

56
回
岩
船
林
業
振
興
祭
﹂
が
10
月

１
日
、
関
川
村
を
会
場
に
開
催
さ

れ
ま
し
た
。

　
振
興
祭
に
は
、
県
内
の
林
業
関

係
者
な
ど
約
２
５
０
人
が
参
加
。

記
念
式
典
や
記
念
植
樹
が
行
わ
れ

ま
し
た
。
記
念
植
樹
は
、
幾
地
地

内
の
村
有
林
で
実
施
。
来
賓
を
は

じ
め
、
関
川
小
学
校
４
、
５
年
生

が
参
加
し
、
ヤ
マ
ボ
ウ
シ
の
苗
木

３
０
０
本
を
植
え
ま
し
た
。
村
民

会
館
で
行
わ
れ
た
記
念
式
典
で
は
、

功
労
者
表
彰
な
ど
が
行
わ
れ
、
小

学
校
代
表
の
渡
邉
颯
太
さ
ん
︵
５

年
︶
と
加
藤
日
和
さ
ん
︵
５
年
︶

が
﹁
私
た
ち
は
、
森
に
親
し
み
、

大
切
に
し
ま
す
。
そ
し
て
、
こ
の

気
持
ち
を
後
輩
に
引
き
継
い
で
い

き
ま
す
﹂
と
誓
い
の
言
葉
を
発
表

　
　
し
ま
し
た
。

　
　
　
な
お
、
功
労
者
表
彰
は
次

　
　
の
と
お
り
で
す
。

　
　
︵
村
内
受
賞
者
の
み
掲
載
。

　
　
　
　
　
　
　
　
　
敬
称
略
︶

　
　
■
新
潟
県
緑
化
功
労
者
知
事

　
　
　
表
彰

　
　
　
▽
河
内
源
太
郎
︵
大
石
︶

　
　
■
に
い
が
た
緑
の
百
年
物
語

　
　
　
緑
化
推
進
委
員
会
感
謝
状

　
　
　
▽
緑
の
募
金

　
　
　
　
　
関
川
小
学
校

　
　
　
▽
緑
化
功
労
者

　
　
　
　
　
山
本
集
落

　
　
■
岩
船
林
業
振
興
祭
実
行
委

　
　
　
員
会
長
表
彰

　
　
　
▽
須
貝
敏
子
︵
高
田
︶

第
56
回

岩
船
林
業
振
興
祭

▶
幾
地
地
内
の
村
有
林
で
行
わ
れ
た

　
記
念
植
樹
の
様
子

　常設保育園が開設されて今年で50年を迎えた

ことを記念して、10月11日に下関保育園と大島

保育園の年長児約30人と保護者が参加して、記

念植樹と記念公演が行われました。

　記念植樹は、グラウンドの一角で行われ、平

田村長が「大人になったら、見に来てください」

と声をかけ、園児全員がスコップを手にサルス

ベリの根に土をかけました。

　記念植樹後は、村民会館大ホールでピーカー

ブー（田村優子代表・平内新）による記念公演

が行われ、園児たちは和太鼓演奏や人形劇を楽

しみました。

関川村常設保育園50周年
記念植樹・記念公演

　10月16日、さわやかな秋晴れのなか、下関地

内にある関川小学校田で５年生児童が「ちぐら

米」の稲刈り作業（脱穀）を体験しました。

　当日は、ＪＡ職員のほか、地域の皆さんなど

５人がボランティアとして参加。５月に田植え、

10月５日に刈取り作業をし、はさがけしていた

稲。今回は、稲刈り作業の最後となる脱穀とワ

ラをまとめる作業に挑戦しました。

　お父さんの実家で稲刈り作業をしたことがあ

る安部飛竜さん（下関）は「機械から脱穀され

たワラを運ぶのが大変だった。ご飯が大好きな

ので、これからも手伝いをしたい」と話してい

ました。

　今回収穫した米は玄米で210㎏。10月25日に

開催されたえちごせきかわ米沢街道まつりで、

来場者に無料配布されたほか、学校給食などで

使用される予定です。

▶
サ
ル
ス
ベ
リ
の
木
に
土
を
か
け
る
園
児
た
ち

関川小５年生児童
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県女子アマチュアゴルフ
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県女子アマチュアゴルフ
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10
月
８
日
、
関
川
小
学
校
に
人

権
啓
発
キ
ャ
ラ
バ
ン
隊
が
訪
れ
、

﹁
人
権
ハ
ー
ト
回
収
大
作
戦
﹂
が

行
わ
れ
ま
し
た
。

　
こ
れ
は
、
子
ど
も
た
ち
に
人
権

に
関
す
る
理
解
・
意
識
を
深
め
、

優
し
い
心
を
育
ん
で
も
ら
お
う
と

県
人
権
啓
発
活
動
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク

協
議
会
の
主
催
で
、
毎
年
県
内
小

学
校
を
訪
問
し
て
い
る
も
の
。

　
関
川
小
学
校
で
作
ら
れ
た
人
権

ハ
ー
ト
の
か
け
ら
に
は
、
み
ん
な

で
考
え
た
メ
ッ
セ
ー
ジ
を
記
入
。

県
内
に
散
ら
ば
っ
た
か
け
ら
の
１

つ
と
し
て
、
人
権
ハ
ー
ト
に
は
め

込
ま
れ
ま
し
た
。

　
そ
の
ほ
か
に
５
・
６
年
生
の
代

表
10
人
か
ら
人
権
標
語
の
発
表
が

行
わ
れ
、
阿
部
和
樹
さ
ん
︵
６
年

・
大
島
︶
が
、﹁
バ
ッ
ト
も
ち
、
い

じ
め
の
ボ
ー
ル
か
っ
飛
ば
そ
う
﹂

と
い
じ
め
も
野
球
の
よ
う
に
か
っ

飛
ば
せ
た
ら
い
い
な
と
い
う

思
い
を
発
表
し
ま
し
た
。
そ

の
後
に
村
上
人
権
擁
護
委
員

協
議
会
の
皆
さ
ん
に
よ
る
紙

芝
居
、
全
校
児
童
に
よ
る
合

唱
な
ど
も
行
わ
れ
、﹁
人
権
の

大
切
さ
﹂
を
学
び
ま
し
た
。

　
人
権
キ
ャ
ラ
バ
ン
隊
の
棚

橋
正
樹
隊
長
は
﹁
い
じ
め
を

し
な
い
、
友
達
を
大
切
に
す

る
、
困
っ
た
人
が
い
た
ら
助

け
て
あ
げ
る
。
こ
れ
が
大
き

な
人
権
ハ
ー
ト
に
な
り
ま
す
。

そ
ん
な
人
が
大
勢
い
る
関
川

小
学
校
に
な
っ
て
く
だ
さ
い
﹂

と
子
ど
も
た
ち
に
呼
び
か
け

ま
し
た
。

「
人
権
キ
ャ
ラ
バ
ン
隊
が

　
　
関
川
小
学
校
に
や
っ
て
来
た
」

　羽越河川国道事務所では、地元村民と役場職

員に鷹ノ巣道路事業（延長5.0㎞）の進捗状況を

見て頂き、現場とのコミュニケーションを図る

ことで、事業に対する不安や疑問を解消したり、

意見や要望を受ける場となることを目的とし、

見学会を実施しました。

　10月13日、小雨が降る中、村民や村議会議員

など約30名が参加し、鷹ノ巣道路１号橋の杭基

礎工事や土質改良工事の現場を見学し、進捗状

況や工事内容の説明を聞きました。

　昨年に引き続き参加した地元大内渕区長の遠

藤貞幸さんは、「集落からは、上の工事の状況が

分からないので、これからも見学会があれば参

加したい。完成は何時になるか分からないとの

ことだが、集落先の113号線との接続まで早く

進めてもらいたい」と語っていました。

　瀬賀百花さん（下関・開志国際高２年）が、

10月７日にノーブルウッドゴルフクラブ（新発

田市）で開催された第18回新潟県女子アマチュ

アゴルフ選手権に出場し、見事優勝を飾り２連

覇を成し遂げました。

　当日は天候も良く、絶好のゴルフ日和のなか

行われ、ただ一人だけアンダーパーの71でラウ

ンドした瀬賀さんが総合の部で優勝。優勝者に

与えられる女子プロゴルフツアーの「2016ヨネ

ックスレディースゴルフトーナメント」への出

場権を獲得しました。

　瀬賀さんは「連覇できてとても嬉しいです。

来年のプロツアーでは今年出場した経験を生か

して、予選通過を目標に頑張ります」と、抱負

を語ってくれました。

鷹ノ巣道路 村民現場見学会県女子アマチュアゴルフ

２連覇達成！


